

URGENT



24 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1^{er} TOUR DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES ANTICIPÉES

“ LE CNIP, MILITANT EXIGEANT DE L’UNION NATIONALE ET RÉPUBLICAINE ”

Une chance historique pour redresser le pays !

La décision du président de la République de dissoudre l’Assemblée nationale offre, pour la première fois depuis le début de la Ve République, lorsque le Général de Gaulle avait réussi à unifier le pays autour du redressement national, une possibilité d’alliance de toutes les formations de la droite française. Une telle chance historique ne se représentera pas.

Militant fermement pour une telle union depuis sa fondation en 1949, le CNIP, rassemblement des indépendants, ne peut que se réjouir de la main tendue par le Rassemblement National pour réaliser cette union dont la France a un besoin impératif. Le CNIP se réjouit que cet appel soit entendu de toutes parts, y compris par certaines formations politiques qui, jusqu’à présent, s’y étaient opposées.

Le CNIP regrette toutefois que les partis se revendiquant à la droite de l’échiquier politique n’aient pas tous été associés à cette grande coalition. En ce qui nous concerne, le soutien à l’Union Nationale ne peut être un blanc-seing.

En toute hypothèse, le CNIP fera tout pour que les candidats de l’Union Nationale l’emporte face au bloc présidentiel dont nous connaissons maintenant le piètre bilan, notamment le délitement de la Nation et un recul des libertés individuelles, et face au bloc de gauche et d’extrême gauche, qui décrédibilise la vie politique, hystérise le débat parlementaire, tente d’imposer sa vision de communautarisation de la France et ainsi casser la paix civile.

Dans cet esprit, et ne voyant que l’intérêt de la France, le CNIP plus vieux parti de la Droite Française qui présente lui aussi des candidats, appelle tous ses militants et sympathisants à faire le choix des candidats de la Droite Nationale et Républicaine les plus proches de ses convictions.